

Déjouer les pièges de l'éducation positive

L'éducation positive, c'est précieux.

Le laxisme déguisé en bienveillance... beaucoup moins.

Dans cet atelier, on explore pourquoi, malgré les meilleures intentions, on peut parfois se perdre dans des principes mal compris : dire oui à tout, négocier sans fin, éviter les frustrations... et finir épuisé·e, frustré·e, ou avec un enfant qui ne sait plus où sont les limites.

En petit groupe de maximum 4 personnes, on démêle ensemble le vrai du faux, on analyse les pièges les plus courants et on découvre comment revenir à une éducation réellement positive : ferme, sécurisante, respectueuse et efficace — pour l'enfant et pour le parent.

Un espace d'échange clair, déculpabilisant et vraiment utile.

Parce qu'être un parent bienveillant ne veut pas dire tout accepter.

Quand: Le vendredi 13 mars 2026 de 08h45 à 11h30

Où: Biel centre-ville (adresse exacte communiquée après inscription)

Tarif: CHF 45.00 par personne (jus et en-cas offerts)

Inscription: courriel sensaral@outlook.com ou
WhatsApp +41 76 230 06 22